

A l'issue du Séminaire, sur 107 participant(e)s, vous avez été 52 à remplir de façon complète (soit 48,6%), le questionnaire de satisfaction mis en ligne le 12 juillet 2022, pour une réponse avant le 5 septembre 2022.

Il visait à mieux **cerner votre ressenti et votre appréciation** des différents temps qui l'ont rythmé et de ses aspects logistiques, en 23 questions fermées et 11 questions ouvertes.

Voici une **analyse succincte** des avis exprimés.

L'**évaluation globale** du Séminaire est très **positive** avec une quasi-unanimité des votants estimant ces 3 jours d'échange « Très satisfaisant » (23 votes) et « Satisfaisant » (25 votes) et « Peu satisfaisant » (4 votes).

Son **rythme général** (équilibre entre temps de travail, pauses, repas) a été **plutôt salué** avec 32 « Satisfaisant » et 15 « Très satisfaisant », contre 5 « Peu satisfaisant ». Tout comme la durée des sessions et le respect des horaires, avec 29 « Satisfaisant » et 14 « Très satisfaisant », contre 9 « Peu satisfaisant ».

Les 17 répondants ayant participé à l'**Assemblée générale** de l'OiEau ont **apprécié** cette réunion d'instance de notre Association, la jugeant « Intéressant » (13), « Très intéressant » (2), « Peu intéressant » (2). Les deux principales raisons invoquées concernant la non-participation de certain(e)s sont : un défaut d'information quant à la possibilité de s'y joindre en tant que salarié(e)s, et des réunions de service ou de travail programmées sur le même créneau horaire.

Sur le **Panel de Haut Niveau**, les avis sont un peu plus nuancés. Sur 32 répondants-participants, 6 l'ont jugé « Très intéressant », 16 « Intéressant » contre 8 « Peu intéressant » et 2 « Pas du tout intéressant ».

Les 25 répondants qui sont allés à la rencontre de certains partenaires au **Salon des Solutions** sont **divisés sur son intérêt**. 15 l'ont trouvé « Intéressant » (12) et « Très intéressant » (3), quand 10 ont émis des réserves avec 8 « Peu intéressant » et 2 « Pas du tout intéressant ». Les non-visiteurs ont fait état d'un manque de temps ou d'intérêt par rapport à leur domaine de compétences ou leur activité à l'OiEau.

32 répondants ont fait la **visite des plateformes pédagogiques** à Limoges. Sur les 21 ne l'ayant pas faite, 10 ont indiqué déjà bien les connaître, et 11 ne pas avoir eu le temps.

Les **sessions parallèles** ont remporté un **franc succès** avec 21 « Très intéressant » et 23 « Intéressant », contre 2 « Peu intéressant ».

49 répondants ont participé à la session "**L'OiEau, vu par les jeunes de l'OiEau**" et les thématiques proposées par ces derniers ont **presque fait l'unanimité** chez les répondants ! 28 « Très intéressant » et 22 « Intéressant », contre 2 « Peu intéressant ». Les ateliers de cette session ont également convaincu avec 25 « Satisfaisant », 20 « Très satisfaisant » contre 4 « Peu satisfaisant ».

49 répondants ont découvert l'**exposition** présentant les objets réalisés par les étudiants en Design de la Cité solaire Loewy de La Souterraine, pour célébrer nos valeurs à l'occasion de nos 30 ans. Ils ont majoritairement **apprécié l'initiative** et ces objets : 38 « Intéressant » et 9 « Très intéressant », contre 4 « Peu intéressant » et 1 « Pas du tout intéressant ».

Un séminaire veut également être un **temps de découverte des projets de chacun et d'échange d'expériences**. Cette édition semble avoir **presque totalement rempli sa mission** avec 25 « Très satisfaisant » et 21 « Satisfaisant », contre 6 « Peu satisfaisant ». Idem quant aux possibilités de rencontres et échanges informels entre collègues avec 26 « Satisfaisant » et 20 « Très satisfaisant », contre 6 « Peu satisfaisant ».

La logistique organisée et assurée par des membres de l'équipe de l'OiEau a également fait l'objet de quelques questions. Le **choix du lieu du Séminaire** dans nos locaux à Limoges et La Souterraine a remporté un **vif succès** avec 20 « Satisfaisant » et 31 « Très satisfaisant », contre 1 « Peu satisfaisant ». Les **repas à Limoges et à la Souterraine** ont recueilli beaucoup de **retours positifs**, avec une légère préférence des répondants pour celui de La Souterraine. Repas des 06 et 7 juillet à Limoges : 31 « Satisfaisant » et 17 « Très satisfaisant » contre 4 « Peu satisfaisant ».

Repas du 08 juillet à La Souterraine : 25 « Très satisfaisant » et 17 « Satisfaisant », contre 1 « Peu satisfaisant » et 1 « Pas du tout satisfaisant ».

Les **activités ludiques** au Poudrier ont été **bien appréciées** (avec 31 « Très satisfaisant » et 17 « Satisfaisant » contre 4 « Peu satisfaisant »), ainsi que le repas sur place (avec 27 « Très satisfaisant » et 19 « Satisfaisant », contre 4 « Peu satisfaisant » et 2 « Pas du tout satisfaisant »).

A NOTER ! De nombreux répondants ont salué le travail réalisé par l'équipe d'organisation de l'OiEau.

Enfin, parmi les suggestions communes à plusieurs répondants, on retrouve le besoin de dédier plus de temps aux échanges informels, ouvrir notre Séminaire à des intervenants extérieurs français et même étrangers, et revoir la date afin que cela ne se tienne pas en début d'été.